

INDUSTRIE: Sky'In Lab investit le marché de la réparation après sinistre

Sky'In Lab, start-up de la région toulousaine créée en janvier 2016 par Matthieu et Jennifer Petitqueux, souhaite conquérir inexploité de la réparation des ouvertures métalliques. La société a développé un procédé inédit en France et en Europe pour intervenir auprès des sinistrés. Elle a ainsi conçu un "LAB" itinérant permettant de réaliser des interventions sur site en moins d'une journée. Sky'In Lab offre aux assurés, experts et assureurs une solution rapide et économique. Après une première levée de fonds qui lui a permis de démarrer son activité, Sky'In Lab poursuit son recrutement financier et ambitionne de conquérir le territoire national d'ici juillet 2016. Dans cet objectif, la start-up poursuit son recrutement financier afin de se développer dans les 5 zones françaises au second semestres 2016.

www.facebook.com/Skyin-LAB-446268858895214/